

dos. Por ejemplo, los gastos de representación se podrían reducir a la mitad. Simplemente, debería hacerse una mejor distribución del dinero público.

—¿Cómo se encuentra en estos momentos la educación en España?

—No se ha hecho política de educación, sino política de escolarización. Con un poco de esfuerzo, se podría conseguir mayor calidad de enseñanza, que se traduciría en una mayor calidad en el nivel del profesorado y en los centros.

—¿Se siguen produciendo conflictos generacionales entre padres e hijos?

—Este es un tema que siempre estará latente, porque es normal que habiendo una diferencia de edad no se tenga la misma mentalidad, y por consiguiente, no se piensa igual. Pero desde luego, yo como joven, pienso que no necesitamos que nadie nos dirija, sino que nos enseñen a dirigirnos nosotros mismos.

—¿Qué opinión tiene de la juventud actual?

—No sabemos qué va a ser de nosotros. Hay crisis de identidad que en los últimos tiempos se ha acrecentado. Dicen que los jóvenes pasan de política, pero no es para tanto. El cambio que se ha producido, como hemos vivido con él no lo hemos asumido; no nos hemos dado cuenta de lo que ha pasado.

—Concretamente en Ciudad Real, ¿con qué problemas se encuentra, a nivel de política juvenil?

—Existen buenas instalaciones. La Concejalía de Juventud tiene buena gente trabajando, pero si la dirección no es buena ¡qué se le va a hacer! Primero, la concejala de Juventud, no es una persona joven, y no es cuestión de edad sino de que no trata con la juventud y por eso no puede conocer sus problemas. El propio Ayuntamiento no se preocupa de difundir la existencia de los centros que tiene en funcionamiento. Un claro ejemplo es el Centro Municipal de Información y Documentación para la Juventud, que es un gran desconocido en Ciudad Real. La gente que trabaja allí es buena y sabe hacer su trabajo, pero quien lo dirige es un inútil.

—¿Cómo se financia Nuevas Generaciones?

—El material de oficina y el local lo suministra el partido. Después parte de las cuotas de los afiliados también sirven. Y luego, a través de la Junta Regional se presentan unos proyectos y ella se encarga de distribuirlos. Con todo esto se pueden realizar muchas actividades. Pero una cosa quiero dejar clara, que existen asociaciones que sólo figuran como tal e incluso están legalizadas, pero en realidad no existen, sólo se aprovechan de las subvenciones y así conseguir parte del presupuesto.

—¿Cómo es una jornada normal en su vida?

—Por ejemplo mañana mismo, a primera hora a la facultad. Los espacios libres entre clase y clase vengo a la sede del partido. Luego vuelvo a clase. Comer, estudiar y a última

hora de la noche repaso la prensa. Los jueves y viernes son los días que más dedico al partido. Los fines de semana visito pueblos de la provincia.

—¿Qué hobbies, aficiones o entretenimientos tiene?

—Me encanta la electricidad y los trabajos manuales, en mi casa he hecho últimamente la instalación eléctrica de toda ella. También me gusta la caza, pero no la de montería, eso no es caza para mí. Yo pienso que hay que darle una oportunidad al animal. Hay gente que dice que ciertos animales son dañinos, pero más dañinas son a veces las personas. De música, me gusta el rock, en concreto el rock sureño que hacen 38 SPECIAL.

—¿Cree que los jóvenes tienen creencias religiosas?

—Exteriormente nadie quiere ser religioso, o al menos demostrarlo, pero en el interior todo el mundo tiene sus creencias.

—¿Quiere añadir alguna cosa más?

—Solamente aclarar que en Nuevas Generaciones hay gente normal, como cualquiera, y por eso sabemos lo que ocurre en la calle, cómo se nos maneja, y lo que se puede hacer. Las elecciones son exámenes para nosotros, y esperamos que en las próximas nos den la oportunidad de demostrar lo que valemos. Si fallamos que se nos vuelva a examinar. Tenemos mucha ilusión por las próximas elecciones municipales en Ciudad Real, y así arreglar lo que está mal.

Victoria Campo

LA SEMANA DE CASTILLA-LA MANCHA
EL ESCAPARATE PUBLICITARIO DE SU NEGOCIO
TELEFONO: 255517